

2025年4月11日
(幼保連) 認定こども園さふらん



園だより

4月号



4月の聖句

初めに、神は天地を創造された

創世記1章1節

花びらが舞い散る桜の木の下にシートを敷いてお花見をしたり、落ちてくる花びらをつかまえようとしたり、子ども達は大喜び。花壇にはワスレナグサやダイジーなど春の花たちが美しく咲き誇っています。

8日に進級児を迎え、新しいバッジを胸に登園してくる顔にひとつ大きくなった誇らしさを感じました。

昨日は入園式。ドキドキの緊張感やワクワク喜びの姿があり、天気にも恵まれた良い式となりました。これから一緒に過ごす日々がとても楽しみです。

今年度から園長になりました栗山 結です。責任の重さを感じ、身の引き締まる思いです。どうぞよろしくお願いいたします。

さふらん幼稚園は53年前の創立以来、キリスト教の精神に基づいて子ども自身が持つ自主性、協調性、創造性が育つように支えてきました。これからも教職員一同、力を合わせて、子ども達ひとりひとりを受け止め、成長を支えていきます。

保護者の皆様にも様々なご協力をお願いします。

これからの園生活で、困ったこと、相談事などありましたら、遠慮なく園にお知らせください。また、嬉しかったことや楽しかったこともお伝えください。一緒にお子さんの成長を支え、見守っていきましょう。

さふらんで毎月ごとに聖書から言葉を選び、暗唱しています。

今月の聖句は聖書の一番はじめに書いてある言葉です。全てを造られた神さまの大きな愛に支えられ、「いつも元気で、みんななかよく」これからの日々を過ごしていきたいと思えます。